

FRONT

For Veterinary Use Only / Pour Usage Vétérinaire Seulement

DOUXO® Chlorhexidine Pads 3%

**Chlorhexidine (as digluconate) Pads 3% w/v
Disques de chlorhexidine (sous forme de digluconate) 3% p/v**

**Antiseptic and cleansing cotton pads with chlorhexidine for dogs and cats
Disques de coton antiseptiques et nettoyants avec chlorhexidine pour chiens et chats**

DIN# 02441780

30 cotton pads / disques de coton

Warnings: Keep out of reach of children. Wash hands after use.

Mises en garde: Garder hors de la portée des enfants. Se laver les mains après usage.

BACK

ACTIVE INGREDIENTS

Chlorhexidine (as digluconate) 3% w/v

INDICATIONS

Douxo Chlorhexidine Pads is a product containing cotton pads soaked with chlorhexidine indicated for local antiseptic use and skin cleansing, as an aid in the treatment of superficial skin conditions that are responsive to chlorhexidine and is indicated for dogs and cats. This product is intended to be used adjunctively in protocols for the management of skin conditions under the supervision of a licensed veterinarian.

DIRECTIONS FOR USE

For topical use in dogs and cats only

Apply on affected area; may be used once or twice a week or as directed by your veterinarian for the specific condition being treated.

CONTRA-INDICATIONS

Dogs and cats which are hypersensitive to any component of this formulation should not be treated with this product.

CAUTIONS

For external use only. Should not be swallowed. Avoid contact with eyes or mucous membranes. If contact occurs, rinse thoroughly with water and consult your veterinarian. Animals should be monitored to prevent licking of the treated area. If skin, eye or mouth irritation develops (redness, hypersalivation), discontinue and consult your veterinarian.

STORAGE: Store in a dry place at temperature not exceeding 25°C. Protect from freezing.

INGRÉDIENTS ACTIFS

Chlorhexidine (sous forme de digluconate) 3% p/v

INDICATIONS:

Douxo Chlorhexidine Pads est un produit antiseptique contenant des disques de coton imbibés de chlorhexidine indiqué pour le nettoyage local de la peau, comme aide au traitement des conditions superficielles de la peau qui sont sensibles à la chlorhexidine, et indiqué pour les chiens et les chats. Ce produit est destiné à être utilisé dans le cadre d'un programme de gestion pour les conditions dermatologiques sous la supervision d'un vétérinaire.

MODE D'EMPLOI

DOUXO CHLORHEXIDINE PADS 3% BILINGUAL LABEL –C005.B.L.V1.R3

Pour utilisation topique chez les chiens et les chats seulement, Appliquer sur la région affectée; peut être utilisé une ou deux fois par semaine ou selon les recommandations du vétérinaire pour la condition spécifique à traiter.

CONTRE-INDICATIONS

Les chiens et les chats qui présentent une hypersensibilité à n'importe quel(s) ingrédient(s) entrant dans la formulation de ce produit ne devraient pas être traités avec celui-ci.

PRÉCAUTIONS

Pour usage externe seulement. Ne doit pas être avalé. Éviter tout contact avec les yeux et les muqueuses; en cas de contact, rincer abondamment avec de l'eau et consulter votre vétérinaire. Surveiller l'animal pour éviter qu'il lèche la zone traitée. En cas d'irritation cutanée, oculaire ou buccale (rougeur ou hypersalivation), cesser d'utiliser le produit et consulter votre vétérinaire.

ENTREPOSAGE: Conserver dans un endroit sec à une température ne dépassant pas 25°C. Protéger du gel.

Manufactured for/Fabriqué pour: Ceva Animal Health Inc., 6-1040 Fountain St. N., Cambridge, ON N3E 1A3

C004.B.L.V1.R3

LOT:

EXP: